

EDITORIAL

Continuando con nuestra tarea, presentamos aquí un nuevo número de la Revista de Educación Matemática y con ella una importante novedad.

Los lectores han sido siempre conscientes de nuestras grandes dificultades, para sacar adelante la impresión de la revista con regularidad y con ciertas exigencias mínimas de calidad y es probable, que estas dificultades hayan tenido una influencia negativa en sus ánimos de apoyar el desarrollo de la revista.

Varias veces hemos llegado a pensar y quizá dolorosamente a convencernos, de que esta tarea era demasiado difícil para nosotros desde donde estamos y con los medios que tenemos. Sin embargo, otras tantas veces hemos visto renacer nuestra esperanza de continuar con la revista. En estos momentos la Facultad de Matemática, Astronomía y Física de la Universidad de Córdoba, que edita la revista por convenio con la Unión Matemática Argentina ha decidido dar un mayor apoyo a la misma que asegure su continuidad y facilite una distribución eficiente.

Esperamos, por nuestra parte estamos convencidos de ello, que este paso será positivo y decisivo para consolidar la realización estable de nuestra publicación y que será apreciado por los lectores destinatarios de nuestro trabajo.

*Nuestros objetivos siguen y seguirán siendo los mismos y se redoblarán nuestros esfuerzos para dar continuidad y significación a esta tarea.*

*Cristián Sánchez*

*Director Revista*

*IMAF - UNC*